

Mardi 15 octobre 2024, hommage aux « groupes lourds » à la BA 106.



Arrivée des autorités.



Revue des troupes par la Colonel PICOT

Les Aviateurs de la base aérienne 106 de Bordeaux-Mérignac ont rendu un hommage aux Groupes de bombardement lourds. Une cérémonie solennelle pour rendre hommage aux français engagés au sein de la RAF pour participer au débarquement et servir jusqu'à la fin de la guerre.

Comme cela fut rappelé, les « Groupes Lourds » étaient équipés de bombardiers lourds conçus pour lancer des bombes sur des cibles à longue distance. Créés avant la Seconde Guerre mondiale, ils prirent part aux opérations aériennes du débarquement en Normandie. Les 126 aviateurs des Groupes Lourds, grâce à leurs bombardements, ont grandement contribué à la réussite du débarquement de juin 1944 et à la victoire finale.



Le général Philippe Landicheff tient ouvert le drapeau des groupes lourds porté par le major Erick Cresson.

Marcel BERTHOME

Marcel Berthomé faisait partie des groupes lourds durant la seconde guerre mondiale. Elevé au grade de grand officier de la Légion d'honneur en 2023, il décèdera trop tôt pour recevoir la médaille de l'aéronautique. Cette médaille fut remise à sa fille, Anne Berthomé, au cours de cette cérémonie émouvante.



Au nom de son père, Anne BERTHOME reçoit la médaille de l'Aéronautique des mains de La colonel PICOT.

Cette cérémonie fut une occasion extraordinaire de procéder à la remise des poignards aux nouveaux adjudants de l'Armée de l'air et de l'Espace. Une action symbolique pour marquer leur appartenance à cette armée et leur engagement quotidien.



Remise symbolique des poignards.

Photos Annie MALLET

POUR EN SAVOIR PLUS
Le commandant Marcel Berthomé

<https://www.defense.gouv.fr/air/actualites/in-memoriam-hommage-au-commandant-marcel-berthome>